

Luyet deux fois deuxième

CHAMPIONNAT DE SUISSE ▶ Le pilote valaisan est monté à deux reprises sur la deuxième marche du podium sur le circuit de Varano, théâtre des 3^e et 4^e épreuves du championnat de Suisse de F3.

Brillant vainqueur pour la première fois de sa carrière en formule 3, en début de saison à Dijon, Laurent Luyet aurait bien voulu signer une nouvelle victoire le week-end dernier sur le circuit italien de Varano. Des problèmes de réglages, lors de la première des deux courses au programme, puis un adversaire maladroit, lors de la seconde course, ne lui ont cependant pas permis de faire mieux que deux fois deuxième.

Pour la petite histoire, on relèvera que le circuit de Varano, situé dans les environs de Parme, avait accueilli pour la première une épreuve du championnat de Suisse il y a exactement vingt ans. C'est en effet en 1986 que l'Ecurie 13-Etoiles y avait convié les meilleurs pilotes du pays dont un certain David Luyet, le frère de Laurent, qui brillait en formule Ford 1600 et, qui, à à peine 18 ans, était alors un des principaux espoirs du sport automobile helvétique!

La famille Luyet toujours là

Vingt ans plus tard, la course de Varano n'est plus organisée par une écurie valaisanne, mais la famille Luyet est toujours présente sur les devant de la scène et Laurent Luyet est l'un des principaux candidats au titre de champion

de Suisse de formule 3! «*Pour accroître mes chances au championnat, j'aurais bien voulu rééditer ma victoire de Dijon et me rapprocher ainsi de Jo Zeller au commandement du classement intermédiaire, mais j'ai dû composer avec deux éléments indépendants de ma volonté*», expliquait Laurent Luyet. «*Lors des premiers essais, l'aileron arrière n'était pas réglé de façon satisfaisante et je n'ai pas pu bénéficier de tout l'appui aérodynamique nécessaire. J'ai dû ainsi me contenter du 3e temps des essais.*»

Parvenant à améliorer quelque peu les réglages de sa monoplace entre les essais et la course, Laurent Luyet était davantage à l'aise sitôt le drapeau à damier abaissé. Il passait ainsi rapidement en deuxième position, mais Jo Zeller avait déjà pris le large en tête et c'est finalement avec un peu plus de sept secondes de retard que le pilote saviésan franchissait la ligne d'arrivée.

Une touchette au départ

Pour la deuxième course, Laurent Luyet disposait enfin de réglages parfaits mais il n'allait pas véritablement en profiter: «*Juste après le départ, Jo Zeller et Marco Oberhauser se sont légèrement touchés et si Jo a pu poursuivre sa route sans problèmes, Marco est parti en tête à*



Laurent Luyet, deux fois deuxième à Varano, figure également au deuxième rang du championnat de Suisse de F3. LDD

queue et s'est immobilisé juste devant ma voiture. J'ai fort heureusement réussi à l'éviter, mais j'ai dû pour cela pratiquement m'arrêter. Il ne faut dès lors pas chercher plus loin les quatre se-

condes qui m'ont manqué à l'arrivée sur Zeller», déplorait le Saviésan qui est, néanmoins, toujours classé au deuxième rang du championnat. Pour conclure, on notera que la pro-

chaine épreuve se déroulera les 3 et 4 juin à Most, en République tchèque. «*C'est la première fois que ce circuit tchèque accueillera une épreuve du championnat de Suisse de formule 3*

et Jo Zeller ne pourra peut-être pas y bénéficier de sa légendaire expérience. J'ai ainsi bon espoir de renouer avec la victoire», concluait Laurent Luyet.

LAURENT MISSBAUER